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Das Problem ist, dass die CEO-Messlatte verdammt hoch hängt. So einen wie Jobs wirds nie
wieder geben. Und wenn ein neuer CEO nur 20 oder 30% von dem draufhat was Jobs
draufhatte, wäre das schon ein enormer Gewinn.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30235-zukunft-von-hackintosh/?postID=287073#post287073
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